



Senioren besuchten Ostfriesische Landschaft

Mehr als 100 Mitglieder der Senioren-Union Aurich hörten Vorträge mit Einzelheiten zur Geschichte Ostfrieslands

Aurich. Mehr als 100 Teilnehmer der Senioren-Union Aurich waren kürzlich in der Ostfriesischen Landschaft zu Gast.

Wie Holm Eggers, Schatzmeister der Senioren-Union, mitteilte, hatte vor allem die Großbaustelle am Georgswall es den Besuchern zunächst nicht einfach gemacht, den Weg in das Gebäude zu finden.

Vor Ort ging Gerd Samuels, der Kreisvorsitzende der Senioren-Union Aurich, in seiner Begrüßung auf die besondere und wichtige Bedeutung der Landschaft für Ost-



Helmut Collmann (r.) erklärte den Gästen die Aufgaben und Ziele der Ostfriesischen Landschaft.

Foto: privat

friesland ein und erinnerte an die Aufgaben und Ziele. So erfülle die Ostfriesische

Landschaft regionale Aufgaben insbesondere auf den Gebieten der Kultur, Wissen-

schaft und Bildung in und für Ostfriesland, unterstütze entsprechende Anliegen mit

Rat und Tat. Helmut Collmann, der Präsident der Ostfriesischen Landschaft, be-

grüßte die Besucher der Senioren-Union anschließend im Forum der Landschaft natürlich auf Plattdeutsch.

Dabei konnte auf einen Simultandolmetscher verzichtet werden, wie einige Zuhörer schmunzelnd anmerkten. Der erste Vortrag fand im Forum der Landschaft statt, nach Kaffee, Tee und Krintstut wechselten alle Teilnehmer in den Ständesaal.

Dort hörten sie dann im zweiten Vortrag des Landschaftspräsidenten viele weitere interessante Einzelheiten aus der ostfriesischen Geschichte.